

L'Europe a de plus en plus de mal à contrer la supériorité asiatique.

12e Championnat du Monde Universitaire de Tennis de Table à Sofia (Bulgarie)

Le stade qui accueillait cette épreuve était le Centre National des Sports de la capitale bulgare; une très belle arène pour le tennis de table car l'atmosphère y est parfaite. Le public se retrouva en effet très près des 119 participants (52 femmes, 67 hommes) venus de 21 pays. 80 médailles furent distribuées (20 d'or, 20 d'argent et 40 de bronze), cela signifie qu'aucune rencontre ne fut disputée pour la troisième place, les joueurs et équipes ayant atteint le stade des demi-finales étant à chaque fois récompensés.

La qualité fut très présente à ce tournoi, on assista notamment à une lutte farouche et superbe dans le dernier carré de la compétition masculine. Mais ce n'était pas étonnant puisque 24 joueurs étaient classés sur le plan international et 16 chez les femmes; les équipes les plus fortes provenant de Chine et de Corée. Les quatre Chinois et les neuf membres de l'équipe de Corée étaient - ainsi - du meilleur acabit.

On pensait avoir déjà un excellent niveau de compétition aux cours des éditions précédentes du CMU de tennis de table, mais les observateurs présents à Sofia furent bien le réaliser: ce niveau augmente constamment. Et on ne peut que se réjouir de la localisation du prochain CMU: à Shanghai, en République Populaire de Chine, un des berceaux de ce sport, où on s'attend à un succès phénoménal, à la fois sur le plan des résultats et de l'intérêt du public.

Il fallait, certes, s'y attendre, mais la constatation fut quasi-chocante: l'Europe ne remporta qu'un titre à Sofia, en doubles messieurs par la grâce de la paire polonaise



Kusinski-Skierski. L'Asie fut donc victorieuse à six reprises. La Chine remporta cinq titres (interéquipes dames et messieurs, simple dames, double dames, double mixte) et le Japon un (simple messieurs). Une fabuleuse moisson, donc, pour les joueurs asiatiques.

Si la disparité constatée entre les joueurs aux classements internationaux pose quelques problèmes aux organisateurs au moment de sortir les tableaux de compétition, le résultat obtenu fut très spectaculaire. Prenons l'exemple de l'Allemand Jörg Bitzigeio. Profitant d'un tableau favorable, celui qui ne termina que quatrième des championnats

étudiants allemands, se hissa au niveau de la médaille de bronze à Sofia en simple messieurs! En prenant la mesure de Johnston (France), Jung (Corée), Kaczmarek, et Kusinski (Pologne tous les deux) et en tombant devant le futur champion, le Japonais Ryo Uzawa, il vécut une merveilleuse aventure en étant à quelques pouces de l'exploit. D'autant qu'Uzawa prit en finale la mesure de son compatriote Tomori, un joueur plus modeste, que Bitzigeio avait déjà battu en compétition en Allemagne...

A perfect setting

12th World University Table Tennis Championship in Sofia (Bulgaria)

Europe finds it increasingly difficult to stand up to Asian superiority.

It was the stadium of Sofia's National Sports Centre that welcomed this event - a beautiful arena for table tennis in the Bulgarian capital, where the atmosphere is ideal. The public found itself in close proximity to 119 participants (52 women, 67 men) from 21 countries. There were 80 medals to be distributed (20 gold, 20 silver and 40 bronze), which meant that no match was fought for third place; all the players and teams that reached the semi-finals were rewarded.

The quality of the tournament was extremely impressive. We saw most notably a superb and ferocious struggle in the last rounds of the men's competition. But this was hardly astonishing, considering that 24 of the men players and 16 of the women were of international ranking; with the strongest teams coming from China and Korea. Four Chinese players and the nine members of the Korean team were - then - of a higher calibre.

We thought we had reached an excellent level of competition during the previous editions of the table tennis WUC; but those present in Sofia had to admit that the level is forever on the rise. And we can only look forward with delight to this WUC's next location: Shanghai in the People's Republic of China - one of the sport's birthplaces where we

can expect a phenomenal success both in terms of results and public interest.

It was only to be expected, but it was nonetheless quite a jolt: Europe took only one title home from Sofia - in the men's doubles, thanks to Poland's Kusinski-Skierski team. Asia, then, marked up six victories. China took five titles (men's and women's inter-team, women's singles, women's doubles, mixed doubles) and Japan one (men's singles). A fabulous harvest for the Asian players.

SIMPLES HOMMES MEN'S SINGLES

1 YUZAWA Ryo	JPN
2 OMORI Takahiro	JPN
3 GUO Jinhao	CHN
3 BITSIGELO Joerg	GER

DOUBLES HOMMES MEN'S DOUBLES

1 SKIERSKI / KUSINSKI	POL
2 YOZAWA / KIHO	JPN
3 GUO / ZHANG	CHN
3 SZAFRANEK / KACZAMAREKJ	POL

SIMPLES FEMMES WOMEN'S SINGLES

1 CHENG Hongxia	CHN
2 OH Yoon Kyeong	KOR
3 WU Jiaduo	CHN
3 WANG Peng	CHN

DOUBLES FEMMES WOMEN'S DOUBLES

1 WANG / TIE	CHN
2 YONEKURA / YOTSUMOTO	JPN
3 KUJO / FUJITA	JPN
3 MATUS / NARKIEWICZ	POL

DOUBLES MIXTE MIXED DOUBLES

1 ZHANG / TIE	CHN
2 YANG / WU	CHN
3 GUO / WANG	CHN
3 SANADA / YOTSUMOTO	JPN

If the disparity between the internationally ranked players posed a few problems for the organisers when they released the competition tables, the results were spectacular. Let's take the case of Germany's Jörg Bitzigeio. After finishing only fourth in the German student championships, he was, thanks to a favourable table, able to heave himself up to bronze medal level in the men's singles! By measuring up to Johnston (France), Jung (Korea), Kaczmarek and Kusinski (both from Poland), and only succumbing to the

future champion, Japan's Ryo Uzawa, he lived a wonderful adventure, coming within a hairsbreadth of the ultimate achievement. Especially since Uzawa found himself matched in the final against his compatriot Tomori, a less accomplished player who Bitzigeio had already played in competition and beaten in Germany.



ÉQUIPE HOMMES MEN'S TEAM

1	CHN
2	POL
3	JPN
4	FRA
5	GER
6	TPE
7	RUS
8	BEL
9	KOR
10	TCH

ÉQUIPE FEMMES WOMEN'S TEAM

1	CHN
2	KOR
3	RUS
4	JPN
5	POL
6	BRA
7	FRA
8	GER
9	LIT
10	BUL

PARTICIPATION

	H/M	F/W	OFF	TOT
1	BEL	3	1	4
2	BRA	4	5	10
3	BUL	6	5	11
4	CAN	3	3	8
5	CHI	3	3	8
6	CHN	4	4	10
7	CRO	1	1	2
8	CZE	5	3	8
9	FRA	3	3	9
10	GER	3	3	7
11	HKG	2	2	5
12	HUN	3	1	4
13	JPN	5	5	7
14	KOR	5	5	14
15	LTU	2	1	3
16	MAC	2	1	3
17	NED	4	1	5
18	POL	5	5	13
19	RUS	3	3	7
20	SUI	1	1	2
21	TPE	3	3	6
total	67	52	46	165